



Pièces	3 Pièces
Superficie	79 m²
Référence	Z-23074
Prix	465 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - cimiez : appartement 3/4 pièces de 79m² situé en rez-de-jardin d'une résidence de standing avec gardien. A proximité du rectorat, cet appartement traversant est composé : d'un double séjour, de 2 chambres au calme, d'une cuisine indépendante, d'une salle de bains et d'un wc séparé. L'ensemble des pièces donnent sur de belles terrasses et jardin. Vendu avec une grande cave et un garage fermé en sous-sol. Proche de toutes commodités. Idéal famille.

Nice - cimiez: 3/4 room apartment of 79 m² located on the ground floor of a luxury property with caretaker. Near the rectorate, this apartment is composed of a double living room, 2 quiet bedrooms, an independent kitchen, a bathroom and a separate toilet. All the rooms open onto beautiful terraces and garden. Sold with a large cellar and a closed garage in the basement. Close to all amenities. Ideal family.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

